

Wichtige Information für Sie

Ab Montag, den 27.04.2020 gibt es in ganz Hessen eine Mund und Nasen Maskenpflicht.

Wenn Sie mit Bussen, Zügen, U-Bahnen, Straßenbahnen oder Taxifahren müssen sie einen einfache Mund-Nasenschutz tragen.

Wenn Sie einkaufen, auf die Bank, Post oder in ein anderes Geschäft gehen oder zum Arzt müssen Sie einen einfachen Mund-Nasenschutz tragen. Nur Kinder unter 6 Jahren sind davon befreit.

Sollten sie gegen diese Regel ab Montag verstoßen, wird eine Strafe von 50,00 € für jeden Regelverstoß fällig.

Sollten Sie keine einfache Mund-Nasenmaske haben so langt auch ein Schal, den sie sich umbinden können.

Weiterhin ist es wichtig den Abstand von mindestens 1,50m besser noch 2m im öffentlichen Raum zu anderen Mitmenschen einzuhalten.

Important information for you

From Monday, 04/27/2020, there will be a mandatory mask for everyone in Hessen.

If you are traveling by bus, train, subway, tram or taxi, you must wear a simple mouth-nose guard.

When shopping, going to the bank, post office or other store, or to the doctor, you must wear a simple mouth-nose mask. Only children under the age of 6 are exempt.

If you violate this rule as of Monday, a penalty of € 50.00 is payable for each rule violation.

If you do not have a simple mouth-nose mask, a scarf that you can tie around will do.

It is also important to keep a distance of at least 1.50m, or even 2m in public space from other people.